

大蔵中だより

5号(令和5年7月11日)

北九州市立大蔵中学校長 古閑 明子



校訓

自律 自ら考えて判断し、責任をもって行動しよう

創造 自分の力を信じ、新しいものを生み出そう

奉仕 勤労を喜び、社会のために役立つ人になろう

◆中体連夏季大会結果 ～健闘を称えます～

【女子バレー部】<区内大会(7/8, 9)>

予選リーグ 1勝1敗

決勝トーナメント

準々決勝 対枝光台中 勝利

準決勝 対高見中 惜敗 **3位**

【男子バスケット部】<区内大会(7/8, 9)>

1回戦 対九国大付中 勝利

2回戦 対花尾中 惜敗 **3位**

【卓球部】<区内大会(7/8)>

団体戦 対高見中・対花尾中 惜敗 **3位**

個人戦 男子全学年の部 2年5名出場

男子1年生の部 1年4名出場

女子1年生の部 1年1名出場

【剣道】<区内大会(7/2)>

3年 個人女子の部 祝 **優勝**

<市内大会(7/8)>個人女子の部 出場

【陸上】<区内大会(6/10)、市内大会(7/15,16)>

2年 女子 100m 出場

6月30日(金)に、部活動激励会を行い、各部活の主将が意気込みを語り、全校生徒より激励を受けました。

3年生で実施した集団面接体験での「中学校生活で一番頑張ったことは何ですか」という質問には、『部活動』をあげる人が数多くいました。〈毎日の練習や作品作りに、懸命に取り組んできたこと〉や、〈上手くいかなかった苦労があったこと〉などがよくわかりました。

夏季大会・コンクール・作品展では、これまで頑張ってきた自分と、共に切磋琢磨してきた仲間を信じて、最後まで「あきらめない気持ち」をもって、全力を尽くす姿があります。

保護者の皆様には、日頃より部活動運営にご理解いただき、色々な面で支えていただいていることに、心より感謝申し上げます。

【吹奏楽部】北九州吹奏楽コンクール(7/30)

【美術部】北九州市美術部合同展(8/1～6)

◆生徒総会 ～みんなの力で、よりよい大蔵中に～

6月9日(金)、全校生徒が一同に会して、生徒総会を実施しました。～『蔵中革命』よりよい学校を目指し、自覚と誇りをもって取り組もう～のスローガンのもと、学級討議の段階から、議案について、一人一人が自分事として考え、意見交流をしていました。「大蔵中のきまり」についても、班討議も取り入れながら、各自が意見を述べていました。生徒総会当日は、学級の代表として発言する人や、進行する議長団、受け答え等をする生徒会執行部・・・皆、しっかりと自分の役割を果たしていました。



◆避難訓練 ～不審者対応～

6月23日(金)、1学期末考査終了後に、不審者対応の避難訓練を実施しました。警察署の方に来校していただき、発生時の放送や教職員の対応についてシュミレーションしました。生徒の避難経路についても確認しました。先生の指示に従って、落ち着いて、迅速に避難することができていました。その後、警察署の方から、講話をしていただき、不審な人に会った時の対応等についても具体的に教えてもらいました。また、「自己防衛力」を高めることや、「したくないことから逃げない」ことについても、具体例を挙げながら、わかりやすくお話していただきました。